

FDP-Fraktion Trebur · Astheimer Straße 1 · 65468 Trebur

An den  
Presseverteiler

## Konstituierende Fraktionssitzung der FDP Trebur

Trebur, 09.04.2016  
Zeichen: sd/FV

**Stephan Dehler**  
Fraktionsvorsitzender

stephan.dehler@fdp-trebur.de  
www.fdp-trebur.de

FDP-Fraktion Trebur  
Astheimer Straße 1  
65468 Trebur

T: 06147 – 5020376  
M: 0160 – 97529936

Trebur • Die bei der Kommunalwahl am 6. März 2016 um einen Sitz gestärkte Fraktion der Freien Demokraten hat sich am Freitag neu konstituiert. Dabei wurde der Gemeindevertreter Stephan Dehler zum neuen Fraktionsvorsitzenden und die Spitzenkandidaten zur Kommunalwahl Marcella Giovanna Dehler zu seiner Stellvertreterin gewählt. Benjamin Möbus, der bereits seit 2011 der Gemeindevertretung angehört, wurde zum Geschäftsführer der Fraktion gewählt.

Fragen der zukünftigen Fraktionsarbeit, der Mehrheitsfindung in der neuen Gemeindevertretung und erste Sachanträge wurden diskutiert.

„Ich freue mich über das Vertrauen der Fraktionskollegen und darauf, nach dem Wahlkampf nun mit der Sacharbeit beginnen zu können, um unsere Großgemeinde weiter voranzubringen“, so Stephan Dehler. Auch hinsichtlich einer möglichen Zusammenarbeit und ersten Gesprächen mit anderen Partnern im Parlament äußerte sich Dehler: „Kooperationen oder gar Koalitionen können nicht um jeden Preis vereinbart werden. Derzeit sehen wir keine Grundlage für eine Koalition. Grundsätzlich stehen unsere Inhalte im Vordergrund, wenn wir Kooperationen mit den anderen Parteien eingehen. Daher werden wir in den kommenden Jahren hart, aber fair in der Sache verhandeln. Es gibt selbstverständlich einige Anknüpfungspunkte an denen wir ansetzen können. Solange es der Großgemeinde Trebur dient, werden wir Freien Demokraten uns der Sache nicht verweigern.“ Allerdings hätten die Freien Demokraten auch mit den wechselnden Mehrheiten in der vergangenen Wahlperiode gute Erfahrungen gemacht. „Grundsätzlich ist eine gewisse Planbarkeit schon besser, lässt sich aber nicht erzwingen.“, stellt Möbus abschließend fest.

Die Fraktion nominierte darüber hinaus den bisherigen Fraktionsvorsitzenden Volker Cavellius als Kandidaten zur Wahl für den Gemeindevorstand. „Unser gutes Wahlergebnis ermöglicht uns endlich wieder die Mitarbeit im Gemeindevorstand. Daher sind wir stolz und froh, dass wir mit Volker Cavellius, einen profilierten und erfahrenen Kommunalpolitiker für diese wichtige Aufgabe vorschlagen zu können“, so die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Marcella Dehler.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Dehler  
Fraktionsvorsitzender